

ABSTRAK

Fauziah, Nim. 3173322024. Kajian Tentang Diversifikasi Pendapatan Ekonomi Pasca Renovasi Wisata Legenda Sampuraga di Desa Sirambas Kecamatan Panyabungan Barat Kabupaten Mandailing Natal. Skripsi Program Pendidikan Antropologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi wisata legenda sampuraga dan untuk mengetahui faktor yang melatarbelakangi wisata legenda sampuraga di renovasi. Penelitian ini juga bertujuan mengetahui masyarakat Desa Sirambas dalam melakukan diversifikasi pendapatan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif dan teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pemilihan informan yang digunakan yaitu *purposive sampling*. Hasil penelitian menjelaskan bahwa kondisi wisata legenda sampuraga sepuluh tahun yang lalu tidak dapat dilestarikan oleh masyarakat setempat sehingga dari berbagai fasilitas dan kolam panas Sampuraga tidak terlihat dengan bagus bahkan sudah di penuhi dengan rumput, yang mengakibatkan pengunjung berkurang bahkan sudah tidak lagi dikunjungi oleh masyarakat luar. Wisata Legenda Sampuraga dengan yang sebelumnya mengalami berbagai perubahan yang jauh dibandingkan yang sebelumnya yang di renovasi oleh pemerintah Kabupaten Mandailing Natal. Berbagai perubahan yang terdapat dalam wisata Legenda Sampuraga seperti jalan menuju wisata, pagar kolam panas Sampuraga ditata dengan baik dan berbagai bangunan baru yang disediakan bagi para pengunjung. Dengan hal tersebut membuat pengunjung semakin banyak untuk mengunjungi wisata dari berbagai luar daerah. Masyarakat Desa Sirambas dikenal dengan mayoritas petani sehingga Desa Sirambas masih dikategorikan sebagai kondisi ekonomi rendah. Namun dengan perubahan wsiata masyarakat dapat mendiversifikasi pendapatan ekonomi melalui bidang pariwisata. Selain mata pencaharian petani masyarakat Desa Sirambas dapat melakukan diversifikasi pendapatan yaitu dengan bedagang di wisata sebagai usaha sampingan mereka selain itu untuk mengurangi masyarakat yang masih pengangguran. Dari hal tersebut terlihat bahwa ekonomi masyarakat Desa Sirambas meningkat dengan adanya perubahan wisata Legenda Sampuraga.

Kata Kunci : Diversifikasi Pendapatan, Wisata Legenda Sampuraga, Renovasi Wisata